

LA POSTE POURRAIT DÉMÉNAGER SON IMMENSE CENTRE DE TRI RÉGIONAL

CARVIN-DOUVRIN. Plus de 300 000 colis par jour ! Les 220 salariés de la plate-forme colis de Carvin en savent davantage sur leur avenir à moyen terme. D'après nos informations, les bruits d'un possible transfert qui circulaient depuis plusieurs mois se sont confirmés mardi, à l'issue d'une réunion plénière à la direction opérationnelle territoriale colis Nord-Est.

Si le scénario présenté va à son terme, les agents carvinois quitteront en 2019 leur site de 70 000 m² de la zone du Château (terrain et bâtiments compris) pour investir une surface bien plus vaste du parc industriel Artois-Flandres à Douvrin, à une quinzaine de kilomètres à vol d'oiseau.

La base logistique douvrinoise ferait figure de site pilote parmi les quatre grosses plates-formes de la région Nord-Est (de Lille à Strasbourg) mais aussi au niveau national. En cas d'implantation de la Plate-forme colis (aucun permis de construire n'a encore été déposé), ce serait un premier acte fort pour le parc industriel, berceau de la Française de Mécanique (PSA).